

FORMULARIO GENERAL DE CONSENTIMIENTO

Formatted: Not Highlight

¿Quiénes somos? La Organización Internacional para las Migraciones (“OIM”) es una organización conexas de las Naciones Unidas y es la organización intergubernamental líder en el campo de la migración. Brinda apoyo y asistencia humanitaria a los migrantes de todo el mundo, incluidos los refugiados y los desplazados internos, y se guía por el principio de que la migración humana y ordenada beneficia a los migrantes y a la sociedad. La OIM trata sus datos personales de acuerdo con sus Principios de Protección de Datos, disponibles en el sitio web de la OIM.

¿Qué datos recopilamos de usted y por qué? Al firmar este formulario, autoriza a la OIM y a cualquier persona o entidad autorizada que actúe en nombre de la OIM a tratar, incluida la recopilación, el uso, el intercambio, la conservación o el tratamiento de sus datos personales (es decir, información que pueda identificarlo), de la siguiente manera:

CATEGORIA DE DATOS PERSONALES	PROPÓSITO ESPECÍFICO
Fotografías y registros audiovisuales	Difusión de las actividades realizadas en el marco de las sesiones de información de la campaña #AlertaTrata

La OIM puede usar o tratar sus datos personales para fines de administración interna, lo que incluye el cumplimiento de cualquier obligación y procedimiento interno que la OIM pueda tener, auditorías o investigaciones. Sus datos agregados pueden usarse para informar, monitorear y evaluar los proyectos y programas de la OIM y con fines de investigación.

¿Quién puede tener acceso a sus datos? Dentro de la OIM, el personal de la OIM que necesite realizar tareas relacionadas con los fines mencionados anteriormente tendrá acceso a sus datos personales según sea necesario. Externamente, sus datos personales también podrán ser compartidos con personas o entidades que brinden asistencia, servicios y/o asesoría a la OIM en asuntos contables, de auditoría, administrativos, de tecnología de la información, legales, financieros y otros relacionados con los fines antes mencionados.

La OIM toma todas las precauciones razonables y necesarias para preservar la confidencialidad de sus datos personales. La OIM implementa medidas de seguridad adecuadas para proteger sus datos personales.

¿Cuánto tiempo conserva la OIM sus datos personales? La OIM conservará sus datos personales durante el tiempo que sea necesario para lograr los propósitos especificados y luego se eliminarán o anonimizarán. Sin embargo, la OIM puede conservar sus datos personales archivados con el fin de mantener registros históricos, cumplir con los requisitos de los donantes, realizar auditorías y/o cumplir con el mandato de la OIM. La OIM también puede seguir procesando datos no identificables con fines estadísticos y de investigación, es decir, generar estadísticas para uso interno y externo con datos anonimizados.

¿Puedo realizar solicitudes o presentar una queja relativa al tratamiento de mis datos personales? Sí. Puede solicitar a la OIM (a) que le facilite información sobre el tratamiento de sus datos personales por parte de la OIM, (b) acceder a sus datos personales, (c) corregir sus datos personales, (d) eliminar sus datos personales, (e) objetar al tratamiento ulterior de sus datos personales y/o retirar su consentimiento. La OIM necesitará verificar su identidad para poder evaluar su solicitud y es posible que no siempre pueda cumplir, por ejemplo, debido a consideraciones de seguridad y protección. La OIM evaluará las solicitudes caso por caso y, si se determina que una restricción es aplicable, se le informará de la justificación al respecto. También puede presentar quejas sobre el tratamiento de sus datos personales por parte de la OIM.

¿Cómo me comunico con la OIM? Puede ejercer cualquiera de los derechos anteriores, presentar quejas u obtener más información comunicándose con la OIM al correo iombuepress@iom.int

DECLARACIÓN DE CONSENTIMIENTO INFORMADO DEL INTERESADO:

Por la presente:

1. Entiendo y acepto que la OIM trate mis datos personales de acuerdo con los Principios de Protección de Datos de la OIM.
2. Entiendo y acepto que todo lo anterior es aplicable a los datos personales de cualquier persona respecto de la cual tengo derecho a proporcionar sus datos personales a la OIM.
3. Declaro que la información que he proporcionado es, a mi leal saber y entender, precisa, verdadera y correcta. Entiendo que, si proporciono información falsa en este formulario, es posible que la OIM no pueda brindarme asistencia.
4. Declaro que he sido informado y entendido completamente el contenido de este formulario. Por la presente declaro que estoy de acuerdo con todo lo anterior y que firmo el formulario por mi propia voluntad.